



⋮ Kerja Sama dengan Thailand dan Pameran di Sekaten

Oleh : Azmi Gading Lazuardi dan Novira Pratista Putri

PERKEMBANGAN dunia pendidikan dalam segala aspek membuat semua yang bergerak di dunia pendidikan harus berkembang dengan pesat. Untuk mewujudkan sekolah berwawasan internasional maka SMK Negeri 5 Yogyakarta bekerjasama dengan Suratthani Technical College (STC), Thailand. Kerjasama ini dilakukan karena dipandang sangat cocok diantara kedua belah pihak.

Sebagai tindak lanjut dari hasil MoU diantara kedua belah pihak melakukan pendalaman materi dan mengarah pada substansi masing-masing untuk melaksanakan tugas sesuai program. Program ini masih akan berlangsung pada Juli 2011 mendatang.

Kegiatan kunjungan ke Thailand mendatang antara lain start Communication through Mailing List: (Material Development, Assessments), Teachers Training for on-line learning, online test, Online Communication through BLOG, dan masih banyak lagi kegiatan yang akan dilaksanakan SMK N 5 Yogyakarta, Indonesia bersama Suratthani Technical College.

Hasil kegiatan di STC Indonesia-Thailand pada bulan Mei sampai Juli 2010 antara lain adalah perkenalan antarpelajar dan guru dalam hal ini masing-masing peserta mengenalkan dan mempresentasikan kelebihan masing-masing. Dalam rangka memperkenalkan lebih mendalam Delegasi Indonesia diperkenalkan dengan seluruh siswa dan guru pada

waktu apel pagi di Suratthani Technical College dan mendapat tanggapan warga STC dengan baik.

Telaah permasalahan yang menjadi MoU untuk program tindak lanjut dari hasil MoU yang disepakati antara kedua belah pihak adalah sebagai berikut:

Information exchange through internet, data yang sangat memungkinkan untuk ini adalah adanya internet dan secara kebetulan akses internet dapat diakses secara cepat dari SMK N 5 Yogyakarta dengan STC Thailand.

Kurikulum, dalam hal ini kurikulum diantara kedua belah pihak sepakat untuk saling mengisi kekurangan yang ada serta memanfaatkan kelebihan kurikulum masing-masing.

English teaching, program ini sangat memerlukan waktu dan biaya yang cukup banyak. Oleh sebab itu, masing-masing sekolah harus lebih insentif menerapkan program bahasa Inggris.

Cross culture understanding, untuk program pertukaran budaya sangat banyak yang dapat ditindak lanjut seperti sopan santun berbicara antara siswa dan guru, budaya menghormati orang yang lebih tua serta pertukaran kesenian daerah yang sangat beragam.

Educational technology, kerja sama dalam bidang ini sangat dimungkinkan karena kedua belah pihak saling ada keterkaitan dalam program yang ada dalam MoU diantaranya STC akan

aturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

belajar banyak terkait dengan furniture dan desain-desain produk kriya kayu baik dalam sistem mengajar maupun proses produksinya. Hal-hal positif tetap akan dibangun bersama di antara kedua belah pihak agar partnership ini tetap berjalan dengan baik.

Pameran di sekiten

Kemudian pada tanggal 6 Januari 2011 - 12 Januari 2011 SMK N 5 Yogyakarta mendapatkan kesempatan untuk meramaikan acara pameran yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota

Yogyakarta di Alun-alun Utara. Berbagai hasil karya siswa dari kelas Animasi, Desain Komunikasi Visual (DKV), Desain dan Produksi Kriya Kayu, Kriya Logam, Kriya Tekstil, Kriya Keramik dan Kriya Kulit dipamerkan.

Banyak pengunjung yang tertarik untuk melihat hasil karya ini. Tak sedikit pula yang membeli hasil karya teman-teman kita seperti batik dan hiasan lainnya. Tujuh hari sudah berlalu, waktu SMK N 5 Yogyakarta untuk pameran telah selesai, kami dan teman-teman serta guru merasa puas dan bangga karena telah mendapatkan kesempatan untuk mengikuti acara ini. ***



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005